

Le ministre belarus des affaires étrangères rejette les chantages, les pressions et le blocus contre Cuba



La Havane, 25 juin (RHC/PL).- Le ministre belge des affaires étrangères, Vladimir Makeï a exprimé son rejet total à l'égard des politiques de chantage, de pression et de blocus y compris du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à Cuba.

« Nous n'avons jamais caché notre position au sujet du blocus étasunien contre Cuba et nous nous opposons catégoriquement à toute politique de chantage, de pression ou de blocus ainsi qu'à leur application extra-territoriale » -a déclaré le ministre à l'agence de presse Prensa Latina.

« En ce qui concerne Cuba, nous avons toujours exprimé ouvertement, depuis la tribune de l'ONU, notre opposition au siège économique, commercial et financier étasunien » a signalé le chef de la diplomatie de Bélarus dans le cadre de sa visite de deux jours dans notre pays.

« Nous aussi, nous sentons la même pression exercée par de grandes puissances, avec des arguments complètement injustifiés et politisés » a souligné Vladimir Makeï se référant aux sanctions unilatérales imposées par l'Union

Européenne à son pays.

« Mais prenons ces sanctions avec du calme et nous devons partir du fait que chaque État a des intérêts nationaux spécifiques et que sa politique intérieure et extérieure doit donc s'y subordonner » -a-t-il ajouté.

« Bélarus appuiera toujours Cuba qui constitue pour le peuple de notre pays un exemple des aspirations les plus authentiques à la souveraineté et à la liberté » a signalé Vladimir Makeï qui a également visité le CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane.

« La tâche consiste à défendre ensemble nos intérêts nationaux -a signalé le ministre, après avoir assisté hier à la signature de deux accords intergouvernementaux de coopération économique et au terme d'un entretien avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez qui a signalé:

« Nous n'oublierons jamais l'apport de Belarus au développement de Cuba, la présence de leurs techniciens dans notre pays et les bourses accordées à des jeunes cubains. En même temps nous constatons qu'il existe un grand potentiel dans les relations bilatérales et nous partageons l'intérêt commun d'impulser les relations économiques dans tous les domaines ».

Pour sa part, Vladimir Makeï a indiqué :

«Belarus appuie complètement la lutte de Cuba contre le blocus des États-Unis et nous lui disons que cette visite nous donne la possibilité d'échanger des vues dans les domaines politiques, commercial et international. Nos rencontres nous donnerons la possibilité de développer notre coopération. Franchement, je suis très content d'être aux côtés des amis cubains . Je suis sûr que nos négociations seront fructueuses ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26747-le-ministre-belarus-des-affaires-etrangeres-rejette-les-chantages-les-pressions-et-le-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba